

Cegah Banjir, Anggota Koramil 02/Bonang dan Warga Bersihkan Eceng Gondok di Kalituntang

Muhammad Makruf - DEMAK.KINERJA.CO.ID

Dec 18, 2023 - 08:02



Anggota Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak bersama warga melaksanakan kerja bakti pembersihan tanaman eceng gondok di sungai Kalituntang yang melintas di Desa Jatimulyo, Kecamatan Bonang

DEMAK - Anggota Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak bersama warga melaksanakan kerja bakti pembersihan tanaman eceng gondok di sungai

Kalituntang yang melintas di Desa Jatimulyo, Kecamatan Bonang, Minggu (17/12/2023).

Pembersihan tanaman eceng gondok ini bertujuan untuk mengendalikan populasi perkembangan tanaman yang kian tak terkendali, sehingga dapat merusak ekosistem sungai. Selain itu juga menghambat laju air ketika turun hujan sehingga dapat menyebabkan banjir di kawasan tersebut.

Siti Maryam, Kades Jatimulyo menyebut, pembersihan tanaman eceng gondok dilaksanakan di sepanjang sungai Kalituntang yang melintas di Desa Jatimulyo, dengan melibatkan personel Koramil 02/Bonang, dan pegawai Kecamatan Bonang, ratusan warga masyarakat serta Bhabinkamtibmas.

"Tumbuh subur nya tanaman eceng gondok ini harus menjadi perhatian kita semua. Apalagi saat ini memasuki musim penghujan. Oleh karenanya kita bersama instansi terkait dan warga, bahu membahu kerja bakti membersihkan tumbuhan ini. Walaupun tidak dapat selesai hari ini, nanti di minggu berikutnya kita akan melaksanakan kerja bakti lagi," ungkap Siti Maryam.

Sementara Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono menyampaikan, pihaknya akan selalu siap membantu dalam melaksanakan kerja bakti pembersihan eceng gondok. Mengingat populasi tumbuhan ini terbilang sangat cepat sehingga membutuhkan tenaga ekstra untuk membersihkannya.

Menurut Danramil, tumbuhan eceng gondok ini menjadi salah satu penyebab tidak lancarnya aliran air di sungai Kalituntang, sehingga apabila populasinya dibiarkan, eceng gondok yang dapat berkembang dengan cepat, dapat menyumbat laju air sehingga dapat menyebabkan banjir.

Lebih lanjut, selain ikut terjun di lapangan dalam pembersihan eceng gondok, kehadiran personel Koramil 02/Bonang juga menjadi motivasi tersendiri bagi warga. Sehingga warga menjadi lebih semangat karena dibantu oleh anggota TNI.

"Untuk itu, hari ini kita bersama-sama warga bersihkan eceng gondok di Kalituntang. Dan dengan kehadiran kita, warga menjadi lebih semangat dalam kerja bakti," pungkasnya. (Pendim0716).